
令和３年第９回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和３年９月２４日（金） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和３年９月２４日（金） 午前 １０時３７分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡野 讓治 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

教育委員         三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 西村 隆嘉 

 教育総務課長 佐藤 光広 

          社会教育課長 田中 豊 

 学校教育課長 日置 貴久 

 学校教育課主査 髙田 佳和 

教育総務課課長補佐 吉田 尚生 

 教育総務課主幹 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

６ 出 席 委 員 

                         

 

                         

 

                         

 

                         

 

７ 会議録調製者  教育総務課主幹



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和３年第９回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    前回会議録の確認をお願いいたします。確認いただきましたら、会議

終了後に署名をしていただきます。 

 

 （各委員） 

    会議録を承認。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明。 

    事務報告と事務計画について、中学校体育祭と小学校運動会というの

は事前の取り組みをしながら仲間づくりをしていくことを重要視して

いますが、感染症対策のうえでリスクが高く中止することになりまし

た。 

 

４ 議  事 

報告第９号 令和３年９月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第９号、令和３年９月議会定例会の報告について、事務局の説明

を求めます。 

 

（教育委員会事務局長） 

９月議会定例会でございますが、人事議案として教育委員である向山

委員の再任について、全会一致の同意をいただきました。次に、町民

プール解体工事請負契約の締結について、全会一致で議決をいただき、

着手しております。また、令和２年度の決算について、認定していた

だきました。続いて、令和３年度の補正予算について、承認いただき

ました。 

    一般質問については、資料により説明。 

 



（教育長） 

これらの件について、何かご質問はありませんか。 

 

（各委員） 

   質問なし。 

 

（教育長） 

質問なしということで、次の議事に入ります。 

 

報告第１０号 令和３年度全国学力学習状況調査について 

（教育長） 

報告第１０号、令和３年度全国学力学習状況調査（以下「学調」とい

う。）について、事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

報告第１０号資料により説明。学調の結果について、読解力に課題が

あると分析しています。２学期に読解力につながるリーディングスキ

ルテストを実施し、学調の結果との相関を見て分析をかける予定です。

今後の教育委員会において報告させていただきます。 

 

（教育長） 

    それぞれ学校の課題を検証しております。小学校までは反復練習や暗

記等に取り組んでいますが、本当に子どもたちが理解するには読解力

を身に付けることであると仮定しており、取り組み始めています。 

それでは、次の議事に入ります。 

 

報告第１１号 令和４年度以降の土曜日等を活用した教育活動の実施につい

て 

（教育長） 

報告第１１号、令和４年度以降の土曜日等を活用した教育活動の実施

について、事務局の説明を求めます。 

 

（学校教育課主査） 

報告第１１号資料により説明。現状の運用に合わせ、令和４年度以降

の土曜授業の在り方について、新たな確認事項を設けるものです。 

 

（教育長） 

この件について、何かご質問はありませんか。 



（各委員） 

   質問なし。 

 

（教育長） 

質問なしということで、次の議事に入ります。 

 

報告第１２号 三重とこわか国体、三重とこわか大会の中止について 

（教育長） 

報告第１２号、三重とこわか国体、三重とこわか大会の中止について、

事務局の説明を求めます。 

 

（社会教育課長） 

三重とこわか国体、三重とこわか大会について、８月２６日に中止が

決定しました。その後の予定として、本日の午後にリモート開催する

三重とこわか国体、三重とこわか大会実行委員会総会において、延期

若しくは中止が決定します。報道によれば、三重県知事は県議会全員

協議会にて中止すると説明しています。 

 

（教育長） 

東員町は中止を支持したいと思いますがよろしいですか。  

 

（各委員） 

   異議なし。 

 

５ その他 

（教育長） 

いじめ事案について、事務局から説明をお願いします。 

 

（学校教育課主査） 

令和３年第７回教育委員会にて報告したいじめ事案について、いじめ

対策連絡協議会を２回開催し、保護者の意見を伺ったところ、学校対

応への不信感や重大事態の判断が遅かったこと等について調査の申し

出がありましたので、いじめ対策推進法に基づき調査委員会を設置し

て、調査を進めていく準備をしています。 

 

 

 

 



・後援について 

 （教育長） 

    後援第１２号家事家計講習会について、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

 （社会教育課長） 

    後援第１２号資料により説明。 

後援第１２号の事業を許可したいと考えておりますのでよろしくお願

いいたします。 

 

（教育長） 

    教育委員会として後援を許可してよろしいでしょうか。 

 

（各委員） 

   異議なし。 

 

 ・新型コロナウィルス感染症への対応について 

（教育長） 

    新型コロナウィルス感染症への対応について、事務局から説明をお願

いします。 

 

（学校教育課長） 

    令和３年９月２３日現在の新型コロナウィルス感染症の発生状況につ

いて、資料のとおり説明。 

 

（教育長） 

引き続き、オンライン授業について、事務局から説明をお願いします。  

 

（教育総務課課長補佐） 

    ９月からタブレット端末を持ち帰り、自宅からの接続テストを実施し

ております。その中で、Ｗｉ－Ｆｉ環境がない生徒が３０名、２４世

帯あることがわかりました。通信料は家庭の負担となりますが、９月

補正した貸出用のモバイルＷｉ－Ｆｉルーターの購入を進めており、

１０月中には購入できる予定です。教職員においてオンライン授業の

研修を実施しており、緊急事態に備え、オンライン授業ができる体制

を整えます。オンラインで自宅学習ができるドリル教材の導入も進め

ています。 

 



・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

第１０回東員町教育委員会について、令和３年１０月２８日（木）午

前１０時３０分から開催することとしてよろしいか。 

 

（各委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（教育委員会事務局長） 

これをもちまして、令和３年第９回東員町教育委員会を閉会いたしま

す。 

 

・学校訪問について（東員第一中学校） 

    閉会後、東員第一中学校を訪問し、電子黒板機能付短焦点プロジェク

ターを使用した授業を見学。 

 


